

# *Cuba-México-Alemania en proyecto sobre investigación epidemiológica*

---



**Imágen: Internet.**

La Habana, 27 may (RHC) El proyecto Centro Alemán-Latinoamericano de Investigación y Formación en Infección y Epidemiología (GLACIER) fue recientemente aprobado, según una nota publicada en el sitio web de la Universidad de La Habana -UH.

A partir de su entrada en vigor, el proyecto contempla la financiación del Centro de Salud GLACIER, por parte del Servicio Alemán de Intercambio Académico con unos 2,8 millones de euros durante los próximos cinco años, gracias a fondos especiales proporcionados por el Ministerio de Asuntos Exteriores de esa nación europea.

La dirección conjunta de GLACIER recae en el Instituto de Inmunología Médica de la Universidad Martin Luther de Halle-Wittenberg, en cooperación con el Instituto Leibniz de Bioquímica Vegetal, el Instituto de Virología del Hospital Universitario Charité de Berlín, el Laboratorio Conjunto de Síntesis Química de la UH-Centro de Investigación y Desarrollo de Medicamentos de Cuba y la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

Esta iniciativa busca la cooperación entre diversas disciplinas, desde la virología, la investigación sobre vacunas y medicamentos antimicrobianos, la ecología de enfermedades emergentes, el análisis de datos masivos y el vínculo entre la información generada y la creación de políticas públicas, señala la nota.

Además, precisa que se basa en la estrecha colaboración con instituciones nacionales e internacionales que participan en la atención sanitaria de prevención y control de pandemias.

En Latinoamérica, el proyecto está integrado por diversas instituciones científicas de México y Cuba, con la participación total de 35 instituciones de ocho países latinoamericanos y cinco grupos adicionales de Alemania.

Se espera que a partir de la gestión del proyecto logren establecerse y consolidarse laboratorios de investigación y formación de posgrado en la UNAM y la UH. (Fuente: ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/258793-cuba-mexico-alemania-en-proyecto-sobre-investigacion-epidemiologica>



**Radio Habana Cuba**